

ASUNTO: Denuncia Popular

Biol. IRMA GONZALEZ LOPEZ

DIR. AREA DE PROTECCION DE FLORA Y FAUNA

DEL GOLFO DE CALIFORNIA EN BCS

PRESENTE.

Denunciante: Isidro Alberto Guillen Guadarrama, quien dice formar parte del Red de Observadores Ciudadanos AC —una asociacion de ciudadanos y organizaciones que trabajamos por una bahía saludable, aprovechada sustentablemente y que preserve su belleza, como consecuencia de nuestro compromiso y colaboración—, formula una denuncia popular descrita a continuación, en relación a los hechos que han o pueden causar desequilibrio ecológico o daños al ambiente y recursos naturales, cometidos por quien se mencionará en la narración de los hechos y/o quienes resulten responsables de los mismos.

Tipo de denuncia:

HECHOS

Día: 13 de Junio de 2014

Hora: 12:38 hrs aprox.

Ubicación: La Lobera (zona núcleo), en la parte norte de la isla Espíritu Santo, La Paz, BCS.

Coordenadas 24°35' 50.14" Lat N, 110°24' 10.90" Lon O.

Descripción: Durante su recorrido de paseo, Edgar Cesena, marinero del Barco Ambar III y su tripulacion, observaron dos embarcaciones tipo panga de nombre Bahía de La Paz VIII y Rodriguez VI con 3 personas en cada embarcación realizando pesca, utilizando línea y anzuelo. Según testimonios de otros turistas, estas pangas ya habían sido denunciadas por radio 30 minutos antes con los guarda parques y según estos testigos estaban a maximo 50 metros de la lobera, casi sobre las piedras (como lo muestran las pruebas fotograficas, presentadas en Anexo 1.).

Se anexa fotografía del barco Santísima, que llega minutos después (12:50hrs) a la Lobera y cuyo capitán es Daniel Nieblas quien también fue testigo de las embarcaciones realizando pesca.

Datos del denunciado:

- 1) Dos embarcaciones tipo panga de nombres Bahía de la Paz VIII, Matricula 0304335313-6 y Rodriguez VI, Matricula 030432493-4, ambas del puerto La Paz, BCS..
- 2) Tripulantes: Habia tres tripulantes en cada panga, se presume que estas embarcaciones preteneben a Felix Rodriguez

SE SOLICITA

- La admisión de la presente denuncia popular, asignación de número de expediente, e investigación e indagación sobre los hechos, actos y/o omisiones planteadas.
- Le ejercitación de la CONANP con respecto a sus atribuciones previstas.
- Información sobre el seguimiento de la denuncia a Isidro Alberto Guillen Guadarrama por correo electrónico y oficio (cuyos datos se presentan en seguida)

Atentamente,

Isidro Alberto Guillen Guadarrama
Red de Observadores Ciudadanos AC
Aquiles Serdan 3745, Col. Pueblo Nuevo. CP 23060, La Paz, BCS
oclapaz@gmail.com ; cel 6121023294

ANEXO 1. Pruebas fotográficas

Fotografías tomadas desde el Barco Ambar III









Barco Santisima, llegando a a La Lobera cuando el barco Ambar III esta saliendo.